

Entregan reconocimiento a profesionales de la salud que se acogieron a retiro en Quillota

Con emoción, pero también con satisfacción por el trabajo realizado, dos profesionales de SaludQuillota recibieron el reconocimiento institucional, luego de acogerse al incentivo al retiro voluntario.

Se trata de la médica Zahira Gálvez Ocaranza y la técnica paramédico María Espíndola Fernández, quienes cumplieron más de 30 años de labor en el servicio público, gran parte de ellos en los centros dependientes de la Municipalidad de Quillota.

Anuncio Patrocinado

La actividad fue encabezada por el subdirector técnico programático Dr. Pablo Lira Mendiguren y contó con la participación del subdirector de Recursos Humanos, Antonio Eguren Barrales; el director del centro de salud Cardenal Raúl Silva Henríquez Ramón Suarez Lago y la directora del Cesfam de Boco Maritza Rojas Muñoz.

El subdirector de SaludQuillota, reconoció la labor, el compromiso y la dedicación de ambas funcionarias, que estuvieron muchos años trabajando y aportando por las necesidades de salud de la comunidad.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



“Quisimos acompañar la última etapa laboral de las dos compañeras de SaludQuillota,

Entregan reconocimiento a profesionales de la salud que se acogieron a retiro en Quillota

funcionarias de muchos años en nuestra organización que llegaron a obtener el incentivo al retiro. Queríamos agradecer todos los aportes que ellas entregaron al desarrollo de nuestra organización y desearles lo mejor en esta nueva etapa que inician”, explicó el doctor Pablo Lira.

La alcaldesa subrogante Paula Vásquez, agradeció el compromiso y los años de servicios que entregaron los profesionales al sistema de salud municipal. “Debe ser gratificante para uno, profesionalmente, servir por más de 30 años a la comunidad en especial cuando se trabaja en el área de salud, ya que se logra un contacto directo con los vecinos y vecinas de la comuna. Como municipio nos sentimos agradecidos de que hayan confiado en nosotros para ejercer su carrera entregando sus conocimientos a la salud municipal”.

Reconocimiento

La médica Zahira Gálvez Ocaranza, con más de dos décadas en SaludQuillota, explicó que cumplió funciones en diversos centros de salud de la red dependiente de la Municipalidad de Quillota.

“Me tocó trabajar en todos los consultorios que inicialmente formaban parte del Departamento de Salud. Incluso alcancé a trabajar en el Cecosf del cerro Mayaca, fue el primero que se inauguró. En cuanto a mi trabajo, lo principal fue el programa de salud mental, pero trabajé como médico integral en todos los consultorios de Quillota y en el SAPU de San Pedro”, recordó la doctora Gálvez.

La profesional agregó que incluso fue parte de los cambios en el modelo de atención de SaludQuillota. “Era directora el año 2003 cuando empezaron a generarse los cambios de los consultorios urbanos, los cambios en el modelo de salud actual y me siento muy orgullosa de haber sido parte de los proyectos que se hicieron para generar el cambio en los modelos de atención actuales en la comuna” manifestó Zahira Gálvez.

Tras el encuentro protocolar, los funcionarios del Departamento de Salud de Quillota brindaron una emotiva despedida a ambas profesionales, recibiendo el aplauso y el reconocimiento por sus años de labor en la comuna.

y tú, ¿qué opinas?